

**Solothurner Zeitung / Langenthaler Tagblatt**  
**25. November 2008**  
**Hans Blaser**

## **Operette nimmt Gestalt an**

**Ein Entwurf für das Bühnenbild zur Aufführung der "Gräfin Mariza" ist bereits da. Nun wurde auch der Verein "Musik im Äusseren Wasseramt" gegründet.**

Am vergangenen Freitag traf sich im gemütlichen Seebeizli Burgäschi eine Gruppe verschworener Musik- und Kulturliebhaber. Angesagt war endlich die Gründungs-versammlung des Vereins "Musik im Äusseren Wasseramt". Seit letztem Oktober hat ein Gremium um den Präsidenten Heinz Lehmann einen Statutenentwurf erarbeitet. Dieser wurde nach wenigen redaktionellen Retouches genehmigt. Damit war die Gründung vollzogen. Dem jungen Verein traten am Gründungsabend 30 Personen bei.

Unter der Leitung des Gründungspräsidenten Hermann Gehrig konnten den Anwesenden fünf Personen für den Vorstand vorgeschlagen werden.

Gewählt wurden Heinz Lehmann als Präsident, Ernst Aeschlimann als Vizepräsident, Hans Fuchser als Verantwortlicher für die Finanzen, Romy Scheidegger als Sekretärin und Hermann Gehrig als künstlerischen Leiter.

Vordringliche Aufgabe des Vorstandes wird es nun sein, das Pflichtenheft für den künstlerischen Leiter zu erarbeiten.

(gekürzt)